
後期生徒総会

後期生徒総会が行われました。

全校生徒がより良い学校にするために積極的に意見・質問をしていました。

今回出た質問や意見を生かせるように生活したいと感じました。

様々な意見が出て、非常に有意義な時間だったと思いました。


